

富士見市立水谷東小学校だより令和5年10月20日(金)



光る風

学校教育目標 (2学期の重点)

よく考える子 (伝える)

力を合わせる子 (自分も相手も大切に)

明るく元気な子 (運動)



目指す学校像

児童一人ひとりが生き生きと輝く学校

～ ふるさと水谷東の小学校として「チーム水谷東」で児童を伸ばす学校 ～

がんばり方を学習する R05.09.26 お話朝会スライドショー要旨+α

自分の音を大切に、友達の声も大切に、音楽会 (R05.09.29~09.30 実施) で演奏にのせて伝えたいことは、「真剣さ (指揮を見る)」と「楽しさ (リズムを楽しむ)」、そして「自分の思い・みんなの思い」です。

富士見市陸上大会 (R05.10.06 実施) への取組で大事なことは、記録や順位は気になりますが、自分でがんばったり楽しんだりしたことや友達と一緒にがんばったり楽しんだりしたことです。

行事を通して、忘れてはいけないことは、教えてくださったり励ましてくださったりした先生や一緒にがんばったり声をかけてくれたりした友達への感謝の気持ちです。



行事や大会等では、もちろん良い結果を目指します。ただ、表彰されたり、優勝したりする人は、ごくわずかな人数です。

児童に学習させたいことは、本番までのがんばり方です。

自分で工夫してがんばり、友達と一緒にがんばり、うまくいかないときには、先生や友達の力を借りてがんばります。そして、先生や友達に感謝します。

小学生は、まだまだ、成長の途中です。これから、色々なことをがんばることが、生きていく力となっていきます。また、適切な時に適切な人に助けを求めることができることも、とても大切です。

運動会や市内音楽会等の行事や各教科の授業での取組でも、教科の内容と共に、がんばり方も学習していきます。

水谷東小学校では、保護者や地域の皆様と一緒に、児童のがんばりを支えてほめていきたいと思えます。今後ともご協力をお願いいたします。



【聞く態度】 普段から「相手を大切に」していることが伝わります。

(6年修学旅行：校長の感想)

話が長くなっている。6年生はきちんと聞き続けることができるのか。センターの方の熱い話は終わらない。

それでも、足尾の歴史が足元からも包み込む足尾環境学習センターで、6年生はよく話を聞いている。聞く態度が良い。

この聞く態度の良さは、「考えながら聞く習慣」と「相手を大切に作る気持ち」があってこそ、できることである。後で、センターの方と話した。

「話をよく聞いてくれるので、熱くなって長く話してしまいました。」とのことである。

湯乃湖荘のおかみさんも、「聞く態度」と「拍手」、「食事の片付け」に感動したようだ。

バスガイドさんも、6年生の「拍手」や「態度」から、6年生の児童を「頭が良くて気持ちの良い子たち」とおっしゃってくれた。

もちろん、課題がないわけではない6年生、卒業まで成長を続ける。運動会、卒業式が楽しみだ。行事を通して6年生の良いところを、在校生の心に伝えさせたい。





オレンジリボン・児童虐待防止推進キャンペーン



11月はオレンジリボン・児童虐待防止推進キャンペーン月間です。”オレンジリボン運動は、子ども虐待防止のシンボルマークとしてオレンジリボンを広めることで、子ども虐待をなくすことを呼びかける市民運動です。多くの方に子ども虐待の問題に関心を持っていただき、市民のネットワークにより虐待のない社会を築くことを目指しています。児童虐待は社会全体でかわり、解決していくべき問題です。気になることのある際には、下の番号に連絡をお願いします。全ての子供たちが安心・安全の中で生活を送れるように見守り、ご協力をお願いします。

こども
まんなか

児童相談所虐待対応ダイヤル
埼玉県虐待通報ダイヤル

毎日 24 時間受付

1 8 9

こどもまんなか
こども家庭庁

7 1 7 1



11月11日(土) 運動会



午前8時40分～午前12時00分

今年度から地域の方の参観を再開します。椅子やレジャーシートを利用したの観覧はできませんので、ご注意ください。詳しくは9月に配布しました運動会のお知らせをご確認ください。思い出に残る運動会になりますよう、ご理解・ご協力をお願いいたします。



児童用パソコンについて



以前に富士見市教育員会より出されました、「学習用パソコン利用に関するお願いについて」の同意事項にありましたように、故意による毀損の場合は、修理や設定に係る費用を保護者に負担いただく場合がありますのでご了承下さい。引き続き、大切に活用していただきますようお願いいたします。



マスクについて



衛生面に配慮し、給食の配膳時に当番はマスクの着用をしています。2学期に入り、マスクを忘れて職員室にもらいにくる児童の数が増えています。ご家庭でも持ち物の確認をいただきますようお願いいたします。



12月4日(月) いのちの授業



午後1時45分～午後2時30分

富士見市「いのちの大切さをはぐくむ事業」の一環として、今年度も助産師の中理恵さんをお招きしていのちの授業を行います。5年生の授業参観の時間ですが、他の学年保護者の方や地域の方も参観することができます。事前申し込み等は不要です。是非ご参観ください。

11月の行事予定



11月の生活目標：読書の楽しさを見つけよう



1日	水	彩の国教育の日 スポーツタイム	彩の国 教育週間	16日	木	委員会
2日	木	クラブ		17日	金	市内音楽会
3日	金	文化の日		18日	土	水谷東文化祭
4日	土			19日	日	水谷東文化祭
5日	日			20日	月	Tタイム
6日	月	Tタイム		21日	火	児童集会 ふれあいデー 遊びの集会 安全点検日
7日	火	生活朝会	22日	水		
8日	水	スポーツタイム	23日	木	勤労感謝の日	
9日	木	1～4年生 5時間授業 運動会係打合わせ(5.6年生)	24日	金	学校運営支援者協議会	
10日	金	1～4年生 5時間授業 運動会前日準備(5.6年生)	25日	土	安全点検日	
11日	土	第51回運動会 学校公開日	26日	日		
12日	日		27日	月	Tタイム	
13日	月	振替休日	28日	火	お話朝会	
14日	火	県民の日	29日	水	スポーツタイム	
15日	水	開校記念日 デジタル・デトックス・デー	30日	木		



※ 予定は変更になる可能性がありますので、ご了承ください。変更があった際には、メール等で連絡いたします。

